

開 通

県道唐崎岬線



8月20日、一般県道唐崎岬線（仁位卯麦間）が完成し卯麦トンネル卯麦側で開通式が行われました。

平成9年度から改良事業に着手し、総事業費約26億円、工事延長1200m、うちトンネル516m（卯麦トンネル298m、八口ウ坂トンネル218m）、橋梁69・9m（糠浦橋48・0m、卯麦橋21・9m）、車道幅員6・0m、全幅員8・0mの道路が開通しました。

この道路は、豊玉町の中心部の仁位地区と西に位置する廻地区を結ぶ唯一の県道ですが、道路幅員が狭く急カーブが多かったため、早急な整備

が求められていました。

この卯麦トンネル、八口ウ坂トンネルの完成で、約2kmの距離と約5分の時間が短縮され、豊玉町西地区の交通の便がとても向上しました。

また、この道路の開通は、水崎・唐崎両漁港と国道382号とを結ぶ連絡道路として、水産物などの運搬に役立つことが期待されています。



もちまき

市民シンポジウム 「対馬もヤマネコも」 ツシマヤマネコと 地域の活性化

8月22日、対馬グラウンドホテルで、約300人が参加して、国の天然記念物ツシマヤマネコの保護と対馬の活性化がどうしたら両立できるのかをテーマに、環境省、県、対

馬市の主催でシンポジウムが開催されました。

シンポジウムは中川志郎さん（茨城県自然博物館長）と池田啓さん（兵庫県立コウノトリの郷公園研究部長）の基調講演から始まり、動物の専門家や民間の保護団体、行政の代表ら7人によるパネルディスカッションが行われ、「自然保護には行政のサポートも必要」「ヤマネコの保護を産業に」など他の地域の事例を交えて活発な意見交換ができました。

最後に、地元の大船越小学校5年生18人が、「ツシマヤマネコを守るために私たちができること」と題して、歌を交えて自然保護を訴えました。



パネルディスカッション



大船越小5年生

対馬は「日韓交流の架け橋」に

九州運輸振興センター調査報告

8月11日、対馬グラウンドホテルで「対馬における国際旅客航路を活用した国際交流の促進に関する調査」の結果報告会が開かれました。

この調査は、（財）九州運輸振興センターが、2002年度から実施していたもので、国際旅客航路網の拡充が、地域活性化へつながると提言しています。また、具体的な方策として、韓国入旅行者の受け入れ体制の整備、漁業における共同研究の促進、日韓交流を担う人材の育成などが報告されました。

市長の動き

《8月》



2日 対馬市パークゴルフ場オープン記念パークゴルフ大会

3～6日

市町村合併シンポジウム（東京）

8～16日 人間ドック

17日 対馬市議会第2回臨時会

18～25日 人間ドック

26～27日

自民党離島振興委員会（東京）

28～9月1日

日中韓3カ国地方交流シンポジウム（新潟）



夏の夜 盆踊り大会賑わう

上県町佐須奈

上県町の佐須奈商店振興会による盆踊りイベント《わいわいフェスタ「夏」》が、8月14日、かみあがたふれあいの広場で開催され、子供からお年寄りまで多くの参加者で賑わいました。



ケ大会やビンゴゲーム大会、職場対抗早食い早飲み大会、尻相撲大会など数多くの楽しいイベント、生ビールや焼き鳥などを販売する模擬店やヨーヨー釣りなど子供たちに人気のゲームコーナーも設けられ、お祭りムード満点でした。最後はメインの盆踊りが行われ、浴衣を身にまとった人々が、「対馬音頭」などに合わせ、踊りを楽しんでいました。

このイベントは、同振興会が、地域住民や帰省客らに元気で楽しい故郷をPRし、地域の活性化を図ろうと、毎年開催されているものです。午後4時に開幕し、カラオ



子育て支援 「おひさまらんど」

おひさまらんど「ちびっこまつり」が8月21日、豊玉町福祉センター前広場で行われ、たくさんのおちびっこで賑わいました。

「おひさまらんど」は社会福祉協議会と市が共同で行っている子育て支援事業で、母親の育児不安を解消し、子どもたちがのびのびとすこやかに成長できるようお手伝いをしています。

この日の「ちびっこまつり」には0歳児の「はいはいレース」やじゃんけんゲーム、ジュースの早飲み競争などが行われました。会場には出店もあり、その収益金は24時間テレビチャリティ募金にあてられました。

おひさまらんどでは、今後も「運動会」「遠足」「クリスマス飾り作り」など、お母さん同士の交流や子ども同士が遊べる場として毎月行っています。

【問合せ先】

豊玉支所 健康福祉課

58-11114

社協豊玉支所

58-0364



2004 いさり火まつり

美津島町の夏のイベント、2004いさり火まつり(主催 対馬市商工会青年部美津島支部)が8月22日、雨のため、美津島体育館で開催されました。

恒例の山笠行列は中止となりましたが、キャラクターショー、子供太鼓、歌謡ショーなど沢山のプログラムが実施されました。

また、フィナーレを飾る花火大会も悪天候に負けず盛大に打ち上げられ、多くの方がまつりを楽しみました。

